



Critiques des lecteurs

« Il y a des livres que vous appréhendez d'ouvrir le jour où ils paraissent ...

Pour tous ceux, qui comme l'auteur, ont vibré aux charmes de l'amour, il semblait évident que l'épopée de Gaston méritait d'être contée.

C'est tout simplement jubilatoire. »

«J'ai lu avec le plus grand intérêt et le plus vif plaisir votre recueil de nouvelles. Facteurs de la réalité, éléments de la poésie, poids des idées, forces de l'imaginaire s'y croisent et s'y entremêlent en un jaillissement jubilatoire que la magie des mots illumine. Bel ouvrage impressionnant et fascinant.

Mention spéciale pour "Gaston et la difficulté d'enseigner et d'apprendre" : cadre et métaphore de notre travail collectif en cours.

Bravo là encore.

Bien amicalement.»

Jean-Sébastien Morvan. (Professeur chercheur en psychologie clinique sur l'éducation, le handicap et des difficultés scolaires)